

BINMAS

Cegah Potensi Konflik Jelang Pilkada Bhabinkamtibmas Polsek Kotabaru Terus Lakukan Sambang Cooling System

KARAWANG - KARAWANG.BINMAS.ID

Nov 18, 2024 - 20:35



KOTABARU KARAWANG - Menjelang pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Karawang tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Jomin Timur Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Aipda Abdul Karim, S.H. kembali mengingatkan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan PT. Cikampek Mulya Abadi (CMA) Petugas Patroli, Cooling System memberikan arahan kepada satuan pengamanan (security) perusahaan untuk memperketat pengawasan dan mendukung terciptanya situasi kondusif selama proses demokrasi berlangsung. Senin (18/11/2024).

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. menegaskan bahwa peran aktif para Bhabinkamtibmas sangat penting untuk mencegah potensi konflik di lingkungan perusahaan. "Tingkatkan patroli sambang, laporkan setiap aktivitas mencurigakan, dan bersinergi dengan kepolisian jika ada indikasi yang dapat mengganggu jalannya Pilkada," ujar Kapolsek.

Kapolsek juga mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersatu menjaga stabilitas, tidak hanya di lingkungan kerja tetapi juga di area sekitar.

Pengamanan Pilkada di wilayah Kecamatan Kotabaru diantisipasi akan lebih ketat mengingat persaingan politik yang cukup dinamis.

Selain itu, potensi gangguan seperti hoaks, politik uang, atau provokasi juga menjadi perhatian khusus Polsek Kotabaru.

Kapolsek menekankan pentingnya netralitas dan sikap waspada untuk mencegah penyebaran isu-isu negatif yang dapat memicu ketegangan.

Dengan langkah-langkah preventif yang dilakukan, diharapkan Pilkada 2024 di wilayah Kecamatan Kotabaru dan sekitarnya dapat berjalan aman, damai, dan lancar.

Polsek Kotabaru bersama PT. CMA dan masyarakat berkomitmen untuk mewujudkan Pilkada yang jujur, adil, dan bebas dari ancaman yang berpotensi mengganggu keharmonisan sosial.

#polsekkotabaru

#polreskarawang

#iptusuherlan

#akbpedwarzulkarnain